



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和7年3月4日
文責：校長 江上 知男

年度末「授業参観・学級懇談」を開催しました！



1年の様子



6年の様子

2月28日(金)は、今年度最後の授業参観・学級懇談を開催しました。たくさんの保護者の皆さまに来校いただき、子どもたちの学習の様子を参観いただきましたが、いかがでしたか。各学年ともバラエティ豊かな授業が展開され、学年のまとめにふさわしい参観になったのではと思っています(廊下から観ていてだく保護者が多く、申し訳ありません)。4年生は、3月6日に「二分の一成人式」として実施する予定です。また、学級懇談では「とても建設的な意見をいただいた」と、担任の顔はとても明るかったです。

なお、当日は学校の呼びかけに応じて多くの保護者に「車以外での来校」の協力をいただき、本当にありがとうございました。本校は、駐車場が少なく、やむなく「学習の場である運動場」を開放しておりますが、それでも難しい状況にあります。入れなかった車もあり、大変申し訳ありません。今後とも大きな行事の際には、「車以外での来校」にご理解とご協力をいただければ幸いです。

さて、いよいよ3月となり、今年度の終わりが見えてきました。残す主な行事は、3月7日の送別遠足(お弁当お世話になります!)、3月21日の卒業式(在校生代表として5年生が出席)、3月24日の修了式(1~5年生)となりました。「最後まで子どもたちの力をしっかりと高めたい」と考えています。



6年生と委員

第2回学校運営協議会開催！

3月4日(火)に、第2回学校運営協議会を開催し、6年生代表が地域の方々と意見交換をしました。国語学習で取り組んだ「将来の生き方」について7名の代表がプレゼン資料で発表し、その後地域の方の意見交換を行いました。「自分の夢を持つこと」「タブレットの技能」「自分を語ることの大切さ」等が話題になりました。

地域の方々は、6年生のしっかりした受け答えや考え方には、心から感心されていました。このような機会は、地域の方々の学校理解とともに、子どもたちの力を引き出せると強く感じています。

6年生の掃除が「手本」です！

学校に登校するのは、残り10日あまりとなった6年生…。本当に寂しさを感じます。実は、今学校で「6年生の掃除の様子」が話題になっています。「言われてみれば、最近違う…」と思ってよく観察してみると、無言で手際よく進める様子が見られます。その姿を見た下級生が、手本にしているとか！

「学校の雰囲気は6年生が決める」とよく言われます。最後の最後まで「良き伝統作り」に力を発揮してくれることを期待します。頼むぞ6年生！

